Liebe Eltern

Wir möchten Sie darüber informieren, wie wir mit dem Umgang von Husten, Schnupfen und Fieber im Chinderhuus umgehen. Wir lehnen uns an die Empfehlung von Kibesuisse unserem Branchenverband. Kibesuisse ist ständig in Kontakt mit dem BAG.

Bei Fieber und Husten zu Hause bleiben (siehe www.bag-coronavirus.ch)

- Kinder / Jugendliche mit Fieber und Husten bleiben zu Hause oder Sie holen sie von der Betreuungsinstitution ab.
- Kinder / Jugendliche, die im gleichen Haushalt mit einer infizierten Person leben oder Kontakt mit einer infizierten Person hatten, bleiben 5 Tage ab der Diagnose des bestätigten Falls zu Hause (Selbst-Quarantäne) (vgl. BAG).
- Nehmen Sie immer zuerst telefonisch mit einem Arzt oder einem Spital Kontakt auf, bevor Sie diese aufsuchen.

Bei Husten und Schnupfen ohne Fieber

- Zurzeit sind viele Kinder erkältet und haben Schnupfen, Husten oder sogar Schnupfen und Husten. Dies ist in dieser Jahreszeit normal und solange das Kind kein Fieber hat, darf es ins Chinderhuus kommen.
- Da der Frühling nun Einzug gehalten hat, fliegen wieder viele Pollen umher und einige Kinder haben eine Pollenallergie. Diese Kinder dürfen selbstverständlich ins Chinderhuus kommen.

Wir sind Ihnen sehr dankbar, wenn Sie Kinder mit Fieber zu Hause betreuen, damit sie nicht die anderen Kinder und uns Betreuer anstecken.

Wenn alle Betreuungspersonen erkranken, können wir das Chinderhuus nicht weiter geöffnet haben. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Chinderhuus Weinfelden